

DESARROLLO

MONAMUR nace para acompañar a Mou-te. Al proyecto Mou-te en este fascinante viaje. Mou-te forma laboralmente a personas con discapacidad, respetando el ritmo de aprendizaje de cada uno. Dentro de esa formación laboral, se encuentra, entre otras materias, el diseño y confección textil. También se forma a los/as estudiantes en áreas de Administración, de Formación y Orientación Laboral, atención al cliente, Preparación de Oposiciones, etc..

En el Área de textil de Mou-te enseñamos a nuestros estudiantes conceptos básicos de textil y costura. Utilizamos máquinas de coser en las que no hace falta utilizar pedal, y con un solo dedo pueden funcionar; igualmente se regula su velocidad, lo que, a las personas más activas, ayuda a centrarse más...Con Mou-te aprenden a coser prendas sencillas, pero MONAMUR diseña las prendas que resultaran sencillas de coser, y accesibles en su uso.

Paralelamente, la marca MONAMUR, diseña y confecciona prendas que resulten fáciles de utilizar y ponerse para todas las personas; pero, sin duda, las que primera se van a beneficiar son las personas con alguna discapacidad; en esto se basa el nuevo concepto [curb cut effect](#) buscando la comodidad de todas las personas.

MONAMUR Y MOU-TE por tanto, van estrechamente ligadas y su objetivo es el mismo; favorecer la integración, inclusión y normalización de todas las personas con su entorno.

OBJETIVOS

Hemos creado un AULA DE COSTURA; en la que, a través de la costura, generamos y propiciamos relaciones sociales. De ahí nació el CLUB DE COSTURA MONAMUR.

Nos reunimos los martes en el local de la Asociación. La única condición es que las personas dependientes vengan acompañadas. En nuestro club hay personas con y sin discapacidad; tanto niños como adultos. Pero somos algo peculiares... no tenemos una figura docente, no buscamos un buen acabado...lo que queremos es disfrutar del camino; de las opciones que ofrece estar una tarde cosiendo juntas. Nuestro objetivo es mucho más ambicioso que el mero hecho de

coser; cosemos cada una como puede o quiere; adecuamos los medios a las necesidades de cada una. Buscamos proyectos sencillos y divertidos, y ofrecemos la ayuda que cada una requiere... hay quien no sabe enhebrar la máquina... le ayudamos, hay quien necesita que le estremos la tela para coser... quien necesita que le marquemos los patrones....

En definitiva, nos estamos relacionando que es lo que importa, nos esforzamos, nos reímos y pasamos un rato fantástico; y si finalmente conseguimos terminar el proyecto, nuestra satisfacción es infinita.

Dentro del programa prelaboral de Mou-te, se ha puesto a todos los alumnos en contacto con la costura. Todos han aprendido a coser, incluso los que tenían pánico a las agujas. Se pueden hacer cosas y ellos se ven capaces. Se les plantea un proyecto sencillo, se les acompaña y se les ayuda a llevarlo a cabo. Cada vez tendrán más autonomía y conseguirán mejorar sus objetivos. No tenemos ninguna prisa. Mou-te disfruta del camino. Tiene paciencia para todo...

Por tanto, el concepto global de textil MOU-TE & MONAMUR abarca:

- DISEÑO Y CONFECCIÓN DE ROPA Y COMPLEMENTOS DE ACCESIBILIDAD UNIVERSAL. MONAMUR
- CLUB DE COSTURA MONAMUR
- COSTURA Y TEXTIL PRELABORAL. MOU-TE

Con todo ello, contribuimos a un mundo más inclusivo y normalizado.